

にし歯科だより



院長
万博記念公園は、吹田市、大阪大学歯学部に近いところにあります。太陽の塔には顔が3つありますね。一つは1番上の「黄金の顔」、二つ目は正面中央の「太陽の顔」、三つ目は裏面の「黒い太陽」です。しかし実は地下に四つ目の顔があって、今は予約をすれば見ることができるそうです。今でもすごい山本太郎は爆発だ



受付 本田
5月に入り暑い日が続きますね。最近はパンを作るのでハマっていて、GW中もお休みで時間があったので、沢山作れて楽しかったですー!! お菓子作り得意な方、ぜひ色々教えて下さい

佐賀市開成2丁目1-13 ☎ (0952) 36-9855



大屋根リングの上を散歩するのもよし、下で休憩するもよし

55年ぶりの大阪万博開催中

世界最大級の木造建築は圧倒的迫力です。これだけの木材を使用したものを会期終了後には、解体してしまう予定だとか。これだけの木材を処分するよりも、是へ希望する各県に譲り分け、その県独自の再利用をしたら良いですね。今回の大阪万博は、港に近い夢洲が会場です。ここは埋立地ですから、今まで使いたくない土地でしたが、万博に合わせて開発を進めてきたとのことです。しかしその後、カジノを含む統合型リゾート＝IRの開業が計画されていると聞きます。カジノを大阪の人たちは希望しているのでしょうか？どうも私は理解ができないところです。今回あまり時間に余裕がなかったので、パビリオンをめぐることができなかったのですが、時間があれば、パソナや、大阪ヘルスパビリオンでは、ヒトiPS細胞由来的心筋細胞をシート状にしたもののが展示されているそうです。見てみたかった＾＾



にし歯科だより

5月号



大屋根リングをめぐってまずは会場全体の様子を見てみました。多くの人が賑わっています

前の万博は大阪千里で万博記念公園になっています

55年前に開催された時、私は小学3年生でした。初めて行く大阪の街は、人の多さにびっくりして、地下鉄の混雑に田舎の子供の私はどのように動いたら良いのか戸惑ったことを覚えています。でもその時から大阪が大好きになりました。いつも大阪の深夜ラジオを聴いていて、鶴瓶のデビュー前から知っていたくらいです。そして、今回の大阪行の1番の目的は大阪大学歯学部インプラント科を見学することでした。さすがに名門大学ですから研究内容も進んでいます。医学だけではなく、歯学の分野でも最新の研究が進んでいるようです。私は、普通一般開業医ですが、それでも最新の研究にアンテナを向けて知っていたいと痛感したのでした。今でもやはり大阪はとても刺激的な大都市です。



顎骨骨髓間葉系幹細胞を用いた顎骨増生医療

私はインプラント治療を取り入れて、患者の口腔内QOLの向上のお手伝いができるよう、日々臨床に取り組んでいます。患者が歯を残したいと思っても残すことが不可能であったり、インプラントを使って噛めるようにして欲しいと希望されても、骨が存在しないなら、それは不可能なことなのです。丁寧に説明しますから、理解もして頂いて、それなりにご希望に沿った治療を提供できているつもりです。しかし今回骨増生の研究が以前に比べて大きく進んでいる研究現場を知ってショックを受けました。私も臨床から見守り追いかけていきたいと思いました。大阪はんぱねえ。

